

Confirmado: Cali será la sede la COP16, la cumbre de biodiversidad más importante

La secretaria de turismo de Cali, Mabel Lara, confirmó que la capital del Valle del Cauca acogerá el evento. La otra ciudad que estaba en la disputa para alojar el evento que reunirá más de 13 mil personas era Bogotá.

Redacción Ambiente

20 de febrero de 2024 - 12:18 p. m.



Guardar

0



La COP16 se realizará a finales de octubre. / Getty Images

Foto: Getty Images/iStockphoto - FG Trade

Luego de varios días de misterio, el **Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible** confirmó que XX será la sede de la **Conferencia de las Naciones Unidas sobre Diversidad Biológica**, COP16, el evento de biodiversidad más importante del mundo, que se hará por primera vez en Colombia. (*Lea: Minambiente se reunió con ambientalistas y científicos por pesca de tiburones*)

El evento internacional se llevará a cabo del 21 de octubre al 2 de noviembre de 2024, y reunirá a más de 13 mil personas de todo el mundo para discutir sobre la **protección de la biodiversidad**, con el fin de buscar estrategias que permitan detener su pérdida.

El pasado 8 de febrero, durante la **Cumbre de Gobernadores**, la ministra de Ambiente, **Susana Muhamad**, había anunciado que las ciudades que cumplían con los requisitos para alojar la **COP16** eran Bogotá y Cali, aunque inicialmente, se habían presentado cinco ciudades más: San Andrés, Bucaramanga, Cartagena, Quibdó y Barranquilla.

La COP15, edición anterior de esta cumbre, se llevó a cabo en Montreal, Canadá, en 2022. Allí se logró un acuerdo histórico entre 200 países, denominado el marco mundial Kunming-Montreal, en el que acordó establecer metas y mecanismos de financiación claros para proteger los ecosistemas que se encuentran en riesgo en el mundo. (*Lea: Colombia quiere revivir el sueño de producir energía con el calor de los volcanes*)

¿Qué es el Convenio de Diversidad Biológica?

Este año, la COP16 también es la COP del Convenio de Diversidad Biológica (CBD), que se celebra cada dos años. En los últimos años, se ha hecho cada vez más frecuente la discusión alrededor de las tres grandes crisis planetarias: la crisis climática, la contaminación y la crisis de biodiversidad. De hecho, debido a los constantes cambios del planeta, los científicos han alertado de una “sexta

constantes cambios del planeta, los científicos han alertado de una "segunda extinción masiva".

Según datos del Informe Planeta Vivo, solo entre 1970 y 2018 se redujo en un 69 % la abundancia de poblaciones de mamíferos, aves, anfibios, reptiles y peces. Y en América Latina esa disminución ha sido aún más crítica, con un 94 %. De ahí su importancia para conservarlos. **(También puede leer:**

En respuesta, **este convenio busca detener la crisis de pérdida de biodiversidad**. Y, a nivel general, se basa en tres objetivos: la conservación de la biodiversidad, promover el uso sostenible de esta, y que los beneficios del uso de recursos genéticos (como plantas, semillas, entre otros) sean compartidos justamente.



Gracias por consultar nuestro contenido y confiar en el periodismo de El Espectador. **Prueba este plan de información.**

Recomendado

Plan Básico

Suscripción digital por un mes

\$10.500 COP

Suscríbete

Acceso permanente a elespectador.com, eventos y contenidos exclusivos, newsletters, podcasts y descuentos en libros

Por Redacción Ambiente

Temas recomendados:

COP16

COP Colombia

Bogotá

Cali

sede COP16

Sede COP 2024

cop 2024



Síguenos en Google Noticias

